
Antrag zur Kreistagsitzung am _____15.12.2008

Michael Wahl, Die Linke.Offene Liste Petersberg, 18.11.2008
Kirschgrund 3
36100 Petersberg

Herrn Kreistagsvorsitzenden
Franz Rupprecht
Wörthstraße 15

36037 Fulda

Antrag zur Schülerbeförderung

Sehr geehrter Herr Rupprecht,

der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt Möglichkeiten zur Verbesserung der Situation bei der
Schülerbeförderung zu prüfen. Insbesondere sind die logistischen und finanziellen
Möglichkeiten zu einer Vorgabe, dass nicht mehr als 50% der Stehplätze in den Bussen
ausgelastet sein dürfen, zu prüfen.

Begründung:

Selbst die Einhaltung der Vorgabe, dass nur 75% der Stehplätze ausgelastet sein dürfen, führt
immer wieder zu überfüllten Bussen. Bedingt durch Schulranzen ist nun mal ein größerer
Platzbedarf notwendig. Auch schwankt die Nutzung durch verschiedene Umstände. Mit einer
Vorgabe von 50% könnte eine deutliche Verbesserung erreicht werden.

Finanziell sollte die Möglichkeit einer Preisreduzierung für die Beförderungsunternehmen
geprüft werden. Jeweils zum Schuljahreswechsel ist eine Anpassung der Vergütung möglich.
Mit Beschluss vom 06.08.2008 hat der Kreisausschuss unter anderem mit der Begründung
gestiegener Kraftstoff- und Personalkosten einer Erhöhung des Beförderungsentgeltes um
10% (Alleine 90.000 Euro für 2008) zugestimmt. Die Kraftstoffpreise sind aber inzwischen
auf einem deutlich niedrigeren Niveau.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wahl


